

市長の活動報告（令和6年11月）

11月4日（月曜日） ユースサミット KIZUKI×シン・アナンフューチャープロジェクト

ユースサミット KIZUKI×シン・アナンフューチャープロジェクトを実施しました。

高校生と事業者と行政の協働により、「住みたいまち」を作るための様々なプロジェクトを提案いただきました。

「若者」の視点が、まちづくりには欠かせないと考えており、引き続き、多くの方と意見交換ができる場を設け、それぞれの個性が輝くまちづくりをめざしてまいります。



11月5日（火曜日） 21世紀・活力ある道づくりを目指す四国連合協議会及び四国国道協会の合同による要望活動

四国4県から15人の首長が集結し、活力ある道づくりを目指す要望活動を行いました。

本要望会では、道路局長をはじめ、参事官、分析官、調査官など国土交通省の職員の皆様と意見交換をさせていただき、本市の現状を伝えることができました。

日常の住民生活や地域経済を支えるとともに災害時にはライフラインとなる道路の整備は極めて重要と考えており、四国の首長が連携して地方の生の声を届けてまいります。



11月13日（水曜日） 東京都港区長と面会

東京都港区の清家区長と野澤副区长、本市との連携に関わっていただいている港区役所職員の皆様と面会させていただきました。

港区とは、平成29年から自治体連携を行っており、港区で行われているイベントをとおして、積極的に本市のPR活動を行うほか、港区の学校給食に阿南市産のお米を調達していただくなど良い関係を築かせていただいております。

今後も、これまでの関係性をより一層深化させることにより、互いに協力しながら発展していけるよう取り組んでまいります。



11月13日（水曜日） 東京・阿南ふるさと光流会

第11回目となる令和6年度東京・阿南ふるさと光流会を開催したところ、約100名の方にご参加をいただき、盛況のうちに終えることができました。

本交流会の実施により、阿南市にゆかりのある人や企業のほか、阿南市を「応援」したい人が集まることで、「縁」が繋がっていき、やがて大きな輪になり、魅力ある「故郷」になると考えます。

これからも「人」と「人」とのつながりを大切に、「地域の個性ときずなが輝く阿南」の創生をめざしてまいります。



11月17日（日曜日） 令和6年度阿南市表彰式

市政各般にわたって功労のあった方や公共の福祉に寄与された方を表彰するため、阿南市表彰式を挙行了しました。

今年度は、本市の文化振興に特に功績があった方、30年以上消防団員として活動した方、人命救助した方、社会福祉事業等に特に功績があった方、私財を寄附した方、20年以上固定資産評価委員会委員を務めた方に対し、その功績をたたえ表彰状と記念品を手渡しさせていただきました。

被表彰者の皆様、誠にありがとうございました。



11月24日（日曜日） 阿南市総合防災訓練

阿南市地域防災計画に基づき毎年実施している「阿南市総合防災訓練」を、今年は陸上自衛隊徳島駐屯地を主会場として、関係各位の協力のもと開催いたしました。

この訓練は、住民の防災意識の高揚と、地域の防災力向上並びに防災関係機関の連携強化による災害対応能力の向上を図ることや「顔の見える関係」づくりを行うことを目的として実施しております。

今年度は、パートナーシティ協定を締結しています「和歌山県御坊市」の職員にも参加をいただきました。

引き続き、「災害に強く安全・安心な阿南」の創生をめざして取り組んでまいります。

